



## Legalización y otras ficciones

Señor Director:

La carta de la profesora Dörr, publicada ayer en este medio, presume hablar en nombre de "la evidencia", pero incurre en un clásico error académico: citar fuentes que no dicen lo que se afirma.

El informe 2023 de la JIFE no concluye que legalizar aumente los problemas de salud pública ni descarta su potencial para debilitar al narcotráfico.

El metaanálisis en JAMA Psychiatry encontró una asociación entre consumo frecuente de cannabis y problemas académicos, como también se ha observado con el alcohol, el tabaco o la salud mental. Pero los propios autores advierten que muchos de los estudios incluidos presentan alto riesgo de sesgo, y subrayan que se requiere más investigación para entender esos vínculos, sin afirmar causalidad ni hacer recomendaciones sobre políticas de legalización.

En un país donde el narcotráfico crece a la sombra de la prohibición, lo riesgoso no es debatir la regulación, sino seguir desinformando desde los púlpitos académicos.

**ANA MARÍA GAZMURI**  
Diputada